
8 Pièces

188 m²

Réf. 286V1500M

359 000 €

St-Martin-de-Castillon
Maison à vendre (84750)
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L'Immobilière de l'Olivier vous propose : Grande maison située dans un

charmant  hameau.  Le  bien  dispose  d'un  grand  séjour  lumineux,  une

cuisine  indépendante,  4  chambres,  une  salle  de  bain  et  toilette  ainsi

qu'un  appartement  indépendant  de  type T1 idéal  pour  recevoir  ou  un

projet  locatif.  Des  travaux  de  rénovations  ont  été  réalisés  (électricité,

plomberie,  remplacement  des  huisseries  en  double  vitrage..  À

l'extérieur, vous profiterez de diverses terrasses et un joli jardin. Parfaite

pour une vie de famille  en résidence principale ou pour une résidence

secondaire, cette propriété est à ...

L'Immobilière de l'Olivier offers you:Large house located in a charming hamlet.The

property features a spacious, bright living room, a separate kitchen, 4 bedrooms, a

bathroom and toilet, as well as an independent studio apartment, perfect for guests

or  rental  opportunities.Renovations  have  been  carried  out  (electrical  work,

plumbing,  replacement  of  joinery  with  double glazing..Outside,  you'll  enjoy various

terraces  and  a  lovely  garden.Ideal  for  family  living  as  a  main  residence  or  as  a

holiday  home,  this  property  is  a  must-see!Village  house  with  gardenFamily

homeOutbuilding

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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